
 
Datum:   17.09.2013 
Ort:   Jugendzentrum Horneburg 
 
Anwesend: (X = stimmberechtigtes Mitglied) 
X Nathalie Saleh (Jugendraum Bliedersdorf) 
X Pascal Kerschbaumer (Jugendzentrum Speedy) 
X          Vivien Weinstock (Jugendraum Nottensdorf 
 

Entschuldigt: Handwerksmuseum, Schützenverein Horneburg, Bürgerverein Dollern, DRK 
Agathenburg, Schulsozialarbeit Horneburg, Dollerner SC, Famini, Kreisjugendpflege, Michaela 
Blanke (Jugendpflege) 

 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung 

Pascal Kerschbaumer eröffnet die Sitzung um 19.10 Uhr und begrüßt die Anwesenden.  
 

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
Die Ladung ist ordnungsgemäß erfolgt. Mit 3 stimmberechtigten Mitgliedern wird die 
Beschlussfähigkeit festgestellt. 

 
TOP 3 Feststellung der Tagesordnung 

Es gibt keine Änderung an der Tagesordnung. 
 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der 47. Sitzung 
Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 
 

TOP 5 Nachbesprechung Sommerferienspaß 2013 
Der Sommerferienspaß ist dieses Jahr im Großen und Ganzen sehr gut gelaufen. Bei 
den Aktionen der Jugendpflege (auch die in Kooperation mit der Juko) sind fast alle 
Projekte gut gebucht gewesen. 
 
Bianka Lange berichtet per Mail:“ Unsere Ferienspaßaktion ist im Übrigen sehr gut 
angenommen worden. Es waren jeden Abend über 20 Kinder anwesend und am Freitag 
gab es abschließend noch Stockbrot backen nach dem Marionettentheater. 
Das werden wir in jedem Fall auch im nächsten Jahr anbieten.“. 
 
Leider gab es aber auch Angebote, die nicht wie geplant liefen. 
Die Walkmühlenradtour lief anders als geplant. Das Haus war nicht bewohnbar 
(Verschimmelte Matratzen). Spontan wurde entschieden, die Übernachtung im Speedy 
durchzuführen. Die Bacherkundung fand dennoch an der Walkmühle statt. 
Das Projekt „Watterkundung“ musste leider aufgrund weniger Anmeldungen entfallen. 
  

TOP 6 Veranstaltungen / Projekte 2013/2014 
Es soll im Jahr 2014 wieder ein Ostern/Sommer & Herbstferienspaß-Programm geben.  
Weiteres dazu werden wir in der nächsten Sitzung besprechen. 
 

TOP 7 Verschiedenes 
Pascal Kerschbaumer berichtet, dass es Anfang Januar ein Juko-Sprechertreffen geben 
wird. Über den Ausgang des Treffens wird er in der nächsten Sitzung sprechen. 
Die Sitzung endet um 19:30 

 
Für das Protokoll 
Pascal Kerschbaumer 
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